

JAちちぶいちご部会の皆様が知事を表敬訪問します —観光いちご園が開園。「べにたま」が新しい仲間に加わります—

いよいよ今年も秩父地域のいちご狩りシーズンが到来しました。秩父地域では、多くの観光いちご園が営まれており、県オリジナル品種「あまりん」「かおりん」に加え、今年度からは新たに「べにたま」の栽培も始まっています。

全国で初めて、2年連続かつ全国唯一となる「プレミアムいちご県」に認定された埼玉県。秩父地域でも味にこだわっている生産者が多く、同選手権で上位入賞を果たすなどおいしさで高い評価を受けています。

このたびJAちちぶいちご部会の皆様が、秩父地域のいちご観光農園のPRを行うため、知事を表敬訪問します。

1 知事への表敬訪問

- (1) 日時 令和7年1月27日(月) 15時35分～15時45分
- (2) 訪問者 JAちちぶ役職員(4名)、いちご部会生産者(4名)
- (3) 内容 秩父観光いちご園のPR
観光いちご園で栽培している県オリジナル品種
「あまりん」「かおりん」「べにたま」のいちごの試食

2 秩父地域の観光いちご園の概要

- (1) 開園期間 1月上旬～6月中旬
- (2) 観光いちご園数 23園 (秩父市、横瀬町、長瀬町)
- (3) 主な栽培品種
 - あまりん: 果色が鮮紅色で光沢が強い。果形が良い。
(県育成品種) 糖度は高く、酸度も感じられるが控えめ。
 - かおりん: 果色が鮮紅色。甘味、酸味とも高くバランスが良く、味の濃い良食味品種。
(県育成品種) 完熟収穫でも食感に張りがあり、味と共に高い評価を得ている。
 - べにたま: 果肉は真っ白で赤と白のコントラストがとても綺麗。
(県育成品種) 大粒で糖度が高く、さわやかな酸味もある。
 - やよいひめ: 果色が淡く鮮やか。糖度が高く、食味が良い。
 - とちおとめ: 大粒で果肉がしまり、甘みと酸味のバランスが良い。
 - 紅ほっぺ: 果実が大きく香り高い。果汁も多く濃厚な味わい。
 - 章姫: 酸味控えめで甘みが高い。長くて大粒でやわらかい果実。
 - かおり野: 甘酸っぱく香りが強い。橙赤色の果皮が美しい。

3 JAちちぶいちご部会（会員数32）の概要

- ・埼玉県は「全国いちご選手権」（一般社団法人日本野菜ソムリエ協会主催）において、最高金賞ほか多数の賞を受賞したことを受け、全国で初めて、2年連続かつ全国唯一となる「プレミアムいちご県」に認定。秩父地域でも味にこだわっている生産者が多く、同選手権で上位入賞を果たすなどおいしさと高い評価を受けています。
- ・県オリジナル品種の「かおりん」「あまりん」及び令和6年作から地域で栽培可能となった「べにたま」は、令和6年末時点で栽培面積の約34%（約2.5ha）となっており、今後も増加していく見込みです。多くの農園でいちご狩り・購入ができます。
- ・有機質肥料を積極的に使用し、農薬の節減を心がけて人や環境にやさしい農業に取り組んでいます。
- ・1月上旬から6月中旬まで、長い期間いちご狩りを楽しむことができます。（開園期間は各々の農園で異なります）。
- ・車椅子やベビーカーで乗り入れられる農園も多く、大型ビニールハウスの中で、大人から子供までいちご狩りが楽しめます。
- ・ジャム、いちご酒、ようかん等の商品化や、キッチンカーによる冷菓の販売等、6次産業化に積極的に取り組んでいる生産者が多いことや、新規就農や世代交代により若手が活躍していることも特徴の一つです。

4 問い合わせ先

◇知事への表敬訪問に関すること

農林部農業ビジネス支援課 農地活用担当 杉山
ダイヤルイン 048-830-4093 代表 048-824-2111 内線 4093

◇観光いちご園及びいちごPRキャンペーンに関すること

JAちちぶいちご部会 事務局 茂木
電話：0494-63-2020（JAちちぶ営農経済部内）